

## MUT

**M**ensch und **U**mwelt schonende DB-**T**rasse  
Nördliches Markgräflerland e.V.

---



## September-Treff 2017 von MUT e.V.

### Kontaktadresse:

**M U T e.V.**

c/o Geschäftsstelle

Eichenweg 13

79189 Bad Krozingen

Tel.: 07633-13171

Fax: 07633-13171

Email: [info@mut-im-netz.de](mailto:info@mut-im-netz.de)

Web: [www.mut-im-netz.de](http://www.mut-im-netz.de)

13. September 2017

## Aktuelles von MUT beim September-Treff am 29.9.2017

Liebe MUTige Mitglieder, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nach dem Ende der Ferienzeit erfordern wichtige Sachthemen wieder unseren vollen Arbeitseinsatz. Über die Schwerpunkte will die Bürgerinitiative MUT – Mensch und Umwelt schonende DB-Trasse Nördliches Markgräflerland e.V. – anlässlich ihres nächsten öffentlichen Infotreffs am

**Freitag, dem 29. September 2017, um 18.00 Uhr, im Raum 101 der  
Max-Planck-Realschule in Bad Krozingen,**

zu dem wir Sie herzlich einladen, ausführlich berichten. Die Arbeitsgruppe MUT-BLHV wird sich zunächst intensiv mit Fragen der Bewässerung landwirtschaftlicher Flächen im Bereich der Bürgertrasse beschäftigen und benötigt dazu die digitalisierten Bestandspläne der Bewässerungsleitungen, die den DB-Planern vorliegen, bisher aber noch nicht zur Verfügung gestellt wurden. Zum Szenarienvergleich zur Geschwindigkeit des ICE-Verkehrs auf der ausgebauten Rheintalbahn gab es bereits eine Reihe von Zwischenbesprechungen. Über den aktuellen Stand der Untersuchungen werden wir informieren. Er bildet auch die Basis einer wichtigen öffentlichen Diskussionsveranstaltung der Interessengemeinschaft Bahnprotest an Ober- und Hoch-Rhein (IG BOHR) als dem Dachverband der oberrheinischen Bürgerinitiativen gegen Bahnlärm am Donnerstag, dem 5. Oktober 2017, um 19 Uhr in der Auggener Sonnberghalle, die sich ausführlich dem Thema „Was der Projektbeirat Rheintalbahn zu entscheiden übrig ließ“ widmen wird. Wir hoffen auf rege Teilnahme. Nach der Bundestagswahl möge sich die neue Koalition ernsthaft damit beschäftigen! Flankieren wollen wir das, was bei der Realisierung der Bürgertrasse noch zu leisten ist, durch eine neue Runde von MUT-Bannern, nunmehr in dritter Generation, die in den MUTigen Ortschaften an gut einsichtbaren Stellen angebracht werden, damit unsere Anliegen nicht in Vergessenheit geraten.

Bitte kommen Sie zu interessanten Neuigkeiten. Wir freuen uns auf Sie und Ihr aktives Mitmachen (Näheres unter [www.mut-im-netz.de](http://www.mut-im-netz.de)).

Ihr Vorstand von MUT e.V.

Roland Diehl, 1. Vorsitzender